

# Senioren helfen den Kastler Glocken

## Spende Verantwortliche des Seniorenkreises übergeben 1000 Euro für Rettungsaktion

**KASTL.** Die Verantwortlichen des Seniorenkreises Kastls haben 1000 Euro zur Unterstützung der Rettungsaktion für die historische Glockenanlage in der Klosterkirche Kastl gespendet. Sie übergaben die Spende an Pater Ryszard Kubiszyn und Andreas Kneißl von der Kirchenverwaltung.

Das Team des Seniorenkreises Kastl mit Herta Häselbarth, Theresa Zimmermann, Maria Kneißl und Ida Bednarsch bemüht sich seit rund 20 Jahren, mit den monatlichen Zusammenkünften im Jugendheim und bei sonstigen Aktionen für die Senioren in der Pfarrei ein gutes Programm zusammen zu stellen. Bei den monatlichen Zusammenkünften gibt es zu Beginn immer Kaffee und Kuchen, der für die Senioren kostenlos ist. Aus den Gaben für diesen kostenlosen Service wurde nun im Sinne aller Senioren von den Verantwortlichen für die Kastler Glocken gespendet. *(ndr)*



**Die Damen vom Seniorenkreis übergaben die Spende für die Kastler Glocken an Pater Ryszard Kubiszyn und Andreas Kneißl.**